

# Polsek Kalapanunggal Gelar Safari Subuh di Masjid Nuruul Bayan: Menjalin Kondusifitas Menuju Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 31, 2023 - 08:16



Polsek Kalapanunggal Gelar Safari Subuh di Masjid Nuruul Bayan: Menjalin Kondusifitas Menuju Pemilu 2024

Pada pagi yang cerah tanggal 31 Desember 2023, Polsek Kalapanunggal kembali menggelar kegiatan rutin mereka, yakni Safari Solat Subuh berjamaah di Masjid Nuruul Bayan, desa/kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Hikmat Ristaeni dan Aipda Fendy Cahyadi, anggota piket mako Polsek Kalapanunggal.

Dalam laporannya kepada Komandan, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, Aiptu Hikmat Ristaeni menyampaikan berbagai hal yang menjadi fokus kegiatan tersebut. Salah satu poin penting yang disampaikan adalah program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien untuk menciptakan pelayanan kepolisian yang lebih baik.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, anggota Polsek Kalapanunggal juga berinteraksi langsung dengan masyarakat yang hadir. Mereka memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan masukan, kritik, dan saran sebagai bagian dari upaya meningkatkan pelayanan kepolisian yang lebih responsif terhadap kebutuhan masyarakat.

Tak hanya itu, dalam upaya mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), masyarakat juga diingatkan untuk waspada terhadap penampungan tenaga kerja yang dicurigai tidak resmi. Dalam hal ini, Polsek Kalapanunggal mengajak warga untuk segera melaporkan kegiatan mencurigakan kepada pihak berwenang.

Tentu saja, kegiatan tersebut tidak hanya berfokus pada aspek keamanan, namun juga memperhatikan situasi politik yang akan dihadapi pada Pemilu 2024. Dalam konteks ini, binluh terkait Operasi Mantap Brata Lodaya 2023-2024 menjadi perhatian utama guna memastikan situasi kondusif selama proses pemilihan.

Melalui kesan tertib, aman, dan kondusif selama sholat subuh berjamaah, Polsek Kalapanunggal terus berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Sebuah langkah proaktif yang diapresiasi oleh masyarakat setempat.